



INTENSO DEBATE EN CDMX POR DESPENALIZAR ABORTO A 9 MESES

Los especialistas instan a los legisladores a enfocarse en las causas subyacentes

REDACCIÓN CONTRARÉPLICA

La propuesta de despenalizar el aborto hasta el noveno mes en la Ciudad de México ha generado un intenso debate entre médicos y académicos de la asociación UNNA Infancia. Los especialistas critican que se han dejado de considerar aspectos médicos cruciales, como el dolor fetal, en las discusiones legislativas sobre salud.

Médicos ginecobstetras y expertos en salud pública destacan que el sistema nervioso central de un bebé por nacer es capaz de percibir dolor, según nuevas evidencias científicas sobre el desarrollo prenatal. Onofre Zenil, médico cirujano, y José Raygoza, especialista en Administración de Hospitales, señalaron que permitir abortos después de las 12 semanas es insensato y peligroso para las madres.

“A pesar de que la despenalización del aborto en la CDMX ha sido promovida como una medida para proteger la salud de las mujeres y reducir la mortalidad materna, los datos indican que la mortalidad ha disminuido más significativamente en estados donde no se ha implementado el aborto, como Chiapas y Morelos”, afirmaron los médicos en un boletín.

Los especialistas instan a los legisladores a enfocarse en las causas subyacentes que llevan a las mujeres a buscar abortos inseguros. Además, subrayan que la capacidad de los bebés para experimentar dolor ha sido ampliamente investigada en el campo de la neurofisiología y la medicina fetal. Estudios de la asociación muestran que los bebés responden fisiológicamente a estímulos dolorosos, un hecho que ha transformado el manejo del dolor en la práctica médica actual. •



Médicos y expertos brindaron argumentos a favor y en contra. Especial